



# Grußbotschaft des Herrn Bundespräsidenten

Da Bundespräsident Dr. Thomas Klestil leider verhindert war, selbst an dieser Feier teilzunehmen, sendete er eine Grußbotschaft, die vom Direktor Hans Peter Schönlaub verlesen wurde:

"Sehr herzlich grüße ich alle im Palais Rasumofsky versammelten Teilnehmer am Festakt "150 Jahre Geologische Bundesanstalt" und gratuliere allen Mitarbeitern dieses traditionsreichen Geologischen Dienstes der Republik Österreich zu diesem Jubiläum.

Durch den enormen Fortschritt der Naturwissenschaften – aber auch der Wirtschaft, des Ausbaus des Verkehrs, der Rohstoffsicherung und Abfallwirtschaft sowie der Verhinderung von Gefahren – haben sich auch die Aufgaben der Geologischen Bundesanstalt in den hinter uns liegenden eineinhalb Jahrhunderten vervielfacht. Dabei wurden die Akzente deutlich in Richtung einer modernen geowissenschaftlichen Servicestelle verlagert.

Ich danke im Namen der Republik Österreich Hofrat Schönlaub für die umsichtige Leitung und seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für das bewiesene Engagement. Sehr oft geht Ihre Arbeit ja über die ursprünglichen Funktionen der Geologischen Bundesanstalt beträchtlich hinaus und hat sowohl einen intensiven interdisziplinären Dialog sowie die kreative Umsetzung wissenschaftlicher Erkenntnisse in praxis-, gesellschafts- und marktorientierte Serviceleistungen zur Voraussetzung."

Für die Arbeit in den kommenden Jahren wünsche ich Ihnen viel Erfolg!"

